



BÜRGERMEISTER DER STADT WIEN

Zum Geleit !

Nach den Wiener Gemeinderatswahlen vom 27. April 1969 haben sich verschiedene Änderungen im Aufbau der Gemeindeverwaltung ergeben, die nun im 84. Jahrgang des Handbuches der Stadt Wien aufscheinen. Ich hoffe sehr, daß dieser Leitfaden für unsere Mitbürger ein zweckdienliches Mittel darstellen wird, von den Einrichtungen unserer Dienststellen den bestmöglichen Gebrauch zu machen. Zugleich mit der Aufgabe der Information erfüllt dieses Handbuch die Aufgabe der Dokumentation und enthält auch für den Verwaltungsfachmann viel Interessantes. Es beweist, daß die Wiener Stadtverwaltung stets mit Umsicht daran geht, den großen Aufgaben der siebziger Jahre entsprechend die nötigen organisatorischen Vorbereitungen zu treffen, um den künftigen Anforderungen gewachsen zu sein. Die gedeihliche Zusammenarbeit zwischen Bevölkerung und Verwaltung, der dieses Werk dienen soll, betrachte ich als beste Voraussetzung für den Erfolg unserer gemeinsamen Bemühungen im Dienste unserer Stadt.

Ihr Bürgermeister

